
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Manuela Wittmann 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 02.09.2014 

 
Anfrage: 

FDP-Fraktion: 

Wie geht es mit dem Spielplatz in OT Löbnitz weiter?  

 
Beantwortung: 

Der Neubau eines Spielplatzes in Löbnitz steht auf Platz 7 der anhängenden 
Prioritätenliste. Eine Realisierung ist abhängig von den zur Verfügung stehenden 
Haushaltsmittel der Stadt Staßfurt.   

 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


